

## Sambut HUT RI dan HDKD, Lapas Permisan Gelar Lomba Tarik Tambang

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.PUBLIKJATENG.COM](http://CILACAPSELATAN.PUBLIKJATENG.COM)

Aug 12, 2024 - 17:07



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan hari ini melaksanakan kegiatan lomba untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 RI dan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-79 Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Salah satu kegiatan yang paling dinantikan adalah lomba tarik tambang yang diikuti oleh seluruh warga binaan, Sabtu (10/08).

<!--StartFragment-->

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan

Nusakambangan hari ini melaksanakan kegiatan lomba untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 RI dan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-79 Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Salah satu kegiatan yang paling dinantikan adalah lomba tarik tambang yang diikuti oleh seluruh warga binaan, Sabtu (10/08).

Kepala Lapas Permisan, Ahmad Hardi, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan olahraga seperti tarik tambang sangat penting untuk meningkatkan kesehatan fisik dan mental warga binaan. Selain itu, lomba ini juga diharapkan dapat memperkuat rasa persatuan dan kesatuan di antara mereka.

“ Melalui olahraga, kita dapat membangun karakter yang kuat dan memperkuat nilai-nilai positif,” ujar Kalapas Permisan.

Ahmad Hardi pun mengajak seluruh pihak memeriahkan HUT RI dan HDKD tahun ini dengan berbagai kegiatan bermanfaat, baik bagi organisasi, masyarakat, Warga Binaan Pemasyarakatan, dan bangsa. “Selamat bertanding dan tetap junjung jiwa sportivitas,” Pesannya.

Perlombaan tarik tambang dilaksanakan meriah dengan semangat yang luar biasa dari Warga Binaan Lapas Permisan. Meskipun harus jatuh bangun saat mengikuti perlombaan, namun dengan semangat tinggi dan pantang menyerah semua berjalan meriah, seru, dan lancar. Selain perlombaan ini, masih terdapat beberapa perlombaan bagi petugas maupun WBP dalam memeriahkan HUT RI dan HDKD di Lapas Permisan.

<!--EndFragment-->